
       令和７年２月県議会定例会質問（一般）要旨  （３月３日） 

                                         １－１   

    自 由 民 主 党        ２０番        山  口  信  雄  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 ホープツーリズムの更なる推進について 

  

  知事は、ホープツーリズムの更なる推進に向け、どのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

二 防災・減災について 

 

１ 大規模災害に備え、備蓄物資の更なる充実を図るべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

 ２ 県は、二次避難所運営マニュアルの整備に向け、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

三 医療・福祉について 

 

１ 災害対策医薬品供給車両、いわゆるモバイルファーマシ

ーの導入について、県の考えを尋ねたい。 

 

２ 県は、ＡＥＤの実施率の向上にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。 

 

３ 県は、診療所における医療ＤＸの推進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 県内産ワインの品質向上の支援について 

 

  県は、ハイテクプラザにおける県内産ワインの品質向上の

支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

知 事 

 

 

 

 

危機管理部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

商工労働部長 

 

観 光 交 流 課 

 

 

 

 

災 害 対 策 課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

薬 務 課 

 

 

地 域 医 療 課 

消 防 保 安 課 

 

地 域 医 療 課 

 

 

産 業 振 興 課 



１－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

五 誘致した企業の定着について 

 

  県は、誘致した企業の定着に向け、どのように取り組んで

いくのか尋ねたい。 

 

六 防災拠点における上下水道の耐震化について 

  

 １ 県は、避難所などの重要施設に接続する水道管路の耐震

化に取り組む市町村等をどのように支援していくのか尋ね

たい。 

 

 ２ 県は、避難所などの重要施設に接続する下水道管路等の

耐震化に取り組む市町村をどのように支援していくのか尋

ねたい。 

 

七 県道二本松金屋線について 

 

県道二本松金屋線安原工区の整備状況と今後の取組を尋ね

たい。 

 

八 県産日本酒の振興について 

 

  県内酒蔵において安定的な県産酒米の確保が必要と思う

が、県の考えを尋ねたい。 

 

九 教育について 

 

 １ 県教育委員会は、公立小中学校教員のＩＣＴ活用指導力

の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県教育委員会は、授業の充実に向けた動画教材の活用に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

商工労働部長 

 

 

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

観光交流局長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

   〃 

企 業 立 地 課 

 

 

 

 

 

 

食品生活衛生課 

 

 

 

下 水 道 課 

 

 

 

道 路 整 備 課 

 

 

 

 

県産品振興戦略

課 

 

 

 

 

 

教 育 庁 

 

 

   〃 



１－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

３ 県教育委員会は、被災地の学校支援を担うチームに参加

する教職員の養成にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。 

 

十 猪苗代湖における事故防止について 

 

猪苗代湖における船舶事故の防止に向けた県警察の取組に

ついて尋ねたい。 

教 育 長 

 

 

 

警 察 本 部 長 

 

教 育 庁 

 

 

 

警 察 本 部 


